

ENTORNO

Suiza inicia un proceso penal por la adjudicación de los Mundiales de Rusia y Qatar

Palco23

27 may 2015 - 12:23

Joseph Blatter acudirá mañana a las elecciones con dos casos que, si bien no le afectan personalmente, sí empañan su gestión: las irregularidades que investiga EEUU por el cobro de comisiones por parte de altos cargos de la Fifa en América Latina, y los presuntos sobornos que pagó Qatar para adjudicarse el Mundial 2022. Sobre este último caso, el Ministerio Público de la Confederación Helvética ha abierto un proceso penal ante las sospechas de gestión desleal y de lavado de dinero en la elección de la sede del citado campeonato y del que se celebrará en Rusia en 2018.

La identidad de los acusados no ha trascendido, aunque investigaciones periodísticas de hace más de un año apuntan a los presidentes de distintas federaciones nacionales. Agentes del Fiscalía han entrado hoy en las oficinas de la Fifa en Zurich (Suiza) para recabar documentación física y electrónica. "La Fifa es la parte afectada en este proceso", ha recordado Walter De Gregorio, director de comunicación del organismo, tras recordar que ellos solicitaron la investigación judicial tras la presión mediática.

"El proceso suizo está dirigido contra desconocidos y la Fifa participa como perjudicada", ha corroborado la Fiscalía en un comunicado. La investigación en Suiza no se debe únicamente a que el país alberga la sede del órgano rector del fútbol a nivel mundial, sino porque también "existen sospechas de blanqueo de dinero a través de relaciones bancarias en Suiza".

"Los documentos incautados hoy y los datos bancarios obtenidos servirán tanto en el proceso penal suizo como en los procesos en el extranjero", ha añadido la Fiscalía, que también aprovechará la celebración del encuentro anual de la Fifa y sus elecciones para entrevistar a una decena de dirigentes federativos que en 2010 votaron en el proceso de adjudicación del Mundial 2018 y 2022.